



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

Bloque Juntos por el Cambio
Concejal Belén Monte de Oca

NOTA N° 257 /2024
LETRA: JXC

Ushuaia, 24 de mayo de 2024.

**SEÑORA PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
GABRIELA MUÑIZ SICCARDI
S. _____ / _____ D.**

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	24 MAYO 2024 Hs. 12:15
Numero:	517 Fojas: 3
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	ILREZ Dajana Ayelen Legislación Concejo Deliberante Ushuaia

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente, me dirijo a usted con el objetivo de remitir el siguiente proyecto de Resolución para su consideración e inclusión en el Boletín de Asuntos Entrados de la próxima sesión ordinaria, de acuerdo con los siguientes fundamentos:

El próximo 6, 7 y 8 de julio de 2024 se llevará adelante en nuestra ciudad de Ushuaia, el **Torneo de Voley Mixto y Newcom**, denominado "**Torneo de Integración Austral**" que contará con la presencia de deportistas de Ushuaia, Río Grande y Tolhuin como así también de las ciudades de Río Turbio, el Calafate y Puerto Natale (Chile).

Dicha competencia contará con la presencia de más de 100 deportistas, divididos en cinco categorías: + 50, +60, + 65, recreativo y voley mixto, la mayoría de los cuales visitarán Ushuaia por primera vez.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"

Belén MONTE DE OCA
Concejal Bloque JxC
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Juntos por el Cambio
Concejal Belén Monte de Oca

Cabe destacar, que el deporte conocido como Newcom es una disciplina para personas mayores referida a la adaptación del voleibol, donde la pelota no se golpea, sino que se atrapa y se lanza por encima de la red, en tanto que las categorías se dividen en edades que oscilan entre los 50 y hasta 75 años.

De acuerdo con lo indicado por los representantes del Club "Imago", que tiene a su cargo la organización del evento, el mismo será posible gracias al esfuerzo de todos sus participantes y allegados que colaboran desinteresadamente para así poder crecer deportivamente, fomentando la participación, la unión y el compromiso que representa formar parte de este tipo de torneos.

Por todo ello, la declaración de interés municipal del "Torneo de Integración Austral", implica acompañar a todos los participantes del mismo, alentando a que este tipo de encuentros continuen realizandose en nuestra ciudad dispuesta a recibir deportistas que representado a sus ciudades, honran los valores del deporte.

Sin otro particular, la saludo atentamente.

Belén MONTE DE OCA
Concejal Bloque JxC
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Bloque Juntos por el Cambio
Concejal Belén Monte de Oca

**EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA
CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE**

Artículo 1º. Declarar de Interés Municipal el torneo de Voley y Newcom denominado *"Torneo de Integración Austral"* que se llevará adelante el próximo 6, 7 y 8 de julio del 2024 en nuestra ciudad de Ushuaia y que contará con la presencia de más de 100 deportistas de toda la Provincia y de las ciudades de Río Turbio, El Calafate y Puerto Natales (Chile), fomentando el deporte adaptado, la integración y el compromiso de todos sus participantes.

Artículo 2º. De forma.

Belén MONTE DE OCA
Concejal Bloque JxC
Concejo Deliberante Ushuaia